



JAY 7

Artiste



@jay7



@jay7_artist



06.31.30.37.84



jay7.artiste@gmail.com

Né en 1981 en Avignon, dans le sud de la France.

Autodidacte, je n'ai jamais pris de cours de dessin.

Ayant appris seul, en passant mon temps libre, dès mon plus jeune âge, à redessiner les BD que possédait mon père.

À l'adolescence, je me suis passionné pour le mouvement Hip-Hop, en particulier le graffiti. Par la suite, c'est en feuilletant les livres sur le travail de Dali que cela m'a vraiment donné l'impulsion pour faire évoluer mon travail.

À présent, je peins en utilisant soit mes doigts soit des techniques de Street art, pochoirs et bombes.

Je recycle également des bombes de peinture que je customise.

Aujourd'hui je suis sur des expositions mais cela ne m'empêche pas de continuer d'aller dans les rues (il est important pour moi de ne pas oublier d'où je viens)

Donc au détour de certaines rues dans plusieurs villes, vous pourrez y voir certaines de mes créations.

Je suis un artiste passionné, créatif, amoureux de l'art sous toutes ses formes, et je vous invite à découvrir mon univers à la signature unique et reconnaissable : une main où sur chaque doigt est représenté un ustensile que j'utilise.

Atelier Jay7

Je vous invite à découvrir mon atelier lors des expositions ou sur rdv. Un lieu totalement atypique qui pourrait vous faire penser aux sous-sol des métros parisiens !

Entièrement graffé, le lieu change régulièrement de visage.



Ouvert sur RDV

25 rue André Simon
30 000 Nîmes

Expositions

2024 : Atelier JAY7, Nîmes (30)

2023/2024 : Vitrine/galerie dans le centre commercial Aushopping, Le Pontet (84)

2024 : ART 3F

2023 et 2024 : jeudi art, Nîmes (30)

Depuis 2023 : Prest'art galerie

2023/2024 : Galerie `La distillerie, Torreilles (66)

2023 : Festival d'été, Le pontet (84)

2022 : Exposition REVA, Pernes les Fontaines (84)

2020-2022 : Galerie Artophage

2017 : sélectionné comme artiste pour promouvoir le tramway d'Avignon

Plusieurs expositions éphémères ont été réalisés pour des galas, des showrooms voitures de luxe, des hôtels etc.

Chaque année, je participe au soutien d'une association, tel que « ton jour, ton rêve », « les amis de théodore », la mucoviscidose, le cancer, etc.



Exposition REVA

Une idée folle d'une exposition king size, de plus de 10 000 m2.

Une ville entièrement recouverte avec des oeuvres allant jusqu'à 100 m2, dans la ville de Pernes les Fontaines pour une ballade artistique de plus de 3 heures.